
上山高原エコミュージアム 

―第１６４回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 10月 6日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 植村博昭  

森田忠浩 山村あけみ 山本一幸  

山村昭義(委任状) 岩垣廣一（委任状）岩原直子（委任状）田中薫(委任状) 

馬場剛(委任状) 高橋啓一(委任状) 

     監  事  中村義則 植村慶子 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 駒和磨     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 6名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、尾崎敦氏、馬場正男氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

尾崎敦理事より報告 

10 月 1 日霧ケ滝流橋修繕を行ったと報告があった。10 月より茅刈り取り作

業と新規伐採作業に入ると報告があった。 

② プログラム部会 

高橋部会長より報告 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

9月 28日、部会を開き学 P事業の受け入れ、秋のエコフェスタ、日曜朝市に

ついて話し合いを持った。 

10月 7日ピザ作り体験として浜坂南小学校 6年の学年 PTAの受け入れのため

本日準備作業と朝市販売用のコロッケの製造を行ったと報告がった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

ホームページの更新を随時行っている。 

ケーブル TVで放映された『小又川トレッキング』をホームページにリンクし

たと報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

9月 18日部会を開き上山高原のモニタリング調査の実施報告、ガイドブック



作成についてなど話し合いを持った旨報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

⑦ 茅プロゼクト 

駒氏より報告 

  茅刈作業を約 10名×2回の予定で学生を募り作業を行うと報告があった。 

  第 1回目はエコフェスタに合わせて 2泊 3日で行う予定としている。 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・9月の特産品販売状況、9月の入館者状況の報告があった。 

・本日『秋のごちそう便り』を 8件郵送したと報告があった。 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

・茅刈プロゼクトに参加する学生の受け入れを、おおむね海上地区（海上元気村）

に依頼(宿泊・食事)することで了承された。 

2その他 

・10月 21日クラブツーリズムのシワガラの滝ガイドを海上地区に 3名のガイドを

依頼することで了承された。 

 

 

次回の理事会は 11月 17日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 10月 6日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 尾 崎  敦 

       馬 場 正 男 


